

Señala si estas afirmaciones son verdaderas o falsas:

-La ópera es conocida como el espectáculo total, porque integra todas las artes en una: música, pintura, escenografía...

-Aparte de las canciones, en la ópera hay partes habladas para contar la historia.

-El libreto es la historia que nos cuenta la ópera.

-En una ópera intervienen decenas de personas, no solo las que se ven, sino los maquilladores, los que elaboran los decorados, los iluminadores, etc.

-Las partes más importantes de una ópera son: inicio, aria y recitativo.

-En un aria cantan dos o más personajes.

-El aria sirve para el lucimiento del cantante.

-El recitativo es más fácil de cantar que el aria.